

AK 50 verliert letztes Heimspiel

Veröffentlicht am: 08.09.2024 | Autor: Olaf Hoerschelmann

AK 50 des TC Gambach kämpft tapfer, verpasst jedoch knapp den Aufstieg in die Bezirksliga nach spannendem Match gegen Heuchelheim

Krankheits- und urlaubsbedingt trat die männliche AK 50 Mannschaft des TC Gambach am Kirmessamstagnachmittag ersatzgeschwächt zu ihrem letzten Rundenspiel an. Im Heimspiel gegen Heuchelheim ging es darum, mit einem Sieg den Aufstieg in die Bezirksliga zu schaffen. Dieses Ziel wurde durch eine 2:4 Niederlage nicht erreicht.

Einzig Matthias Sickel als Ersatzspieler zeigte eine starke Leistung und gewann sein Einzel und mit Mike Dececco auch sein Doppel jeweils im Champions Tiebreak. Sickel stand mehr als vier Stunden auf dem Platz.

Durch diese Niederlage rutschte die heimische Mannschaft sogar noch auf den dritten Rang in der Kreisklasse A. Die Mannschaft spielte am Wochenende mit Ralf Gärtner, Mike Dececco, Thomas Wahl und Matthias Sickel.

